

## Jugendradtour über die Laufenmühle zum Ebnisee



Diese recht anspruchsvoll zu fahrende Tour beginnt an der S-Bahnstation Schorndorf-Weiler. Einige Steigungen und steile Abfahrten müssen gemeinsam überwunden werden. Dafür wird man mit einigen Highlights an der Laufenmühle und Relaxen, eventuell auch Baden am Ebnisee belohnt. Wer es nicht so anstrengend mag, kann natürlich dieselbe Strecke nach Schorndorf zurückfahren (besser zur Endhaltestelle Schorndorf der S 2). Ansonsten fährt man über die Höhen des Welzheimer Waldes und anschließend steil abwärts Richtung

Murrtaal. Ab Backnang gibt es dann S-Bahnanschluss nach Stuttgart.

**Solange es Einschränkungen durch Corona gibt, muss man sich über die Öffnungszeiten der Laufenmühle kundig machen.**

Aber auch ohne die Laufenmühle ist es eine tolle Fahrradtour. Wenn Ihr die Tour gefahren seid, schreibt uns doch eine Rückmeldung über Eure Eindrücke:  
[naturfreunde-radjugend@web.de](mailto:naturfreunde-radjugend@web.de)